

Pressemitteilung

Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages beschließt: 1,5 Millionen Euro für Pilotprojekt *Dance On*

Mit *Dance On* wird die Tanzlandschaft in den nächsten vier Jahren um die Generation 40+ erweitert.

Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages hat am 5. Juni 2014 beschlossen, das von DIEHL+RITTER entwickelte Projekt Dance On mit 1,5 Millionen Euro zu unterstützen.

DIEHL+RITTER-Geschäftsführerin Madeline Ritter: „Ich freue mich außerordentlich, dass der Abgeordnete Rüdiger Kruse sich erfolgreich für unser Projekt eingesetzt hat.“

Dance On – Neues Tanzrepertoire für Tänzer 40+ ist das erste großangelegte Projekt in Deutschland, das sich dem blinden Fleck Tanz und Alter mit einem künstlerischen Zugang nähert: Namhafte Choreografen entwickeln Stücke, die das Potential von herausragenden Tänzern über 40 voll ausschöpfen. Mit ihrer Ausstrahlung und Darstellungskraft bereichern diese erfahrenen Tänzer das Erleben der Zuschauer um eine wesentliche Dimension.

Den Auftakt bildet das Dance On Festival im Herbst 2016. Anschließend wird das Dance On Ensemble auf nationale und internationale Tournee gehen. Tanzpädagogen bieten begleitend zu den Aufführungen Workshops und generationenübergreifende Vermittlungsprojekte mit älteren Menschen an.

Durch Kooperationen mit renommierten nationalen und internationalen Partnern wie dem Londoner Sadler's Wells Theatre, dem französischen Centre Nationale de la Danse und dem Theater im Pfalzbau in Ludwigshafen ist das Projekt sehr gut aufgestellt. Als weiterer Förderer unterstützt die BASF SE Dance On.

Madeline Ritter steht gerne für Interviews zur Verfügung.

Ansprechpartnerin:
Stefanie Lohaus,
kommunikation@diehl-ritter.de
Tel.: 030-81828233

DIEHL+RITTER guG (haftungsbeschränkt)
Crellestraße 29-30
10827 Berlin
www.diehl-ritter.de

Gefördert von



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien